

Bericht der Caritas zur PGR- Sitzung 07.09.2016 um 19.30 Uhr St. Vitus Hilchenbach

1. Mitteilungen aus der Caritas-Konferenz:

1.1 Ergebnis der Caritas-Haussammlung Sommer 2016

Die Haussammlung hatte als Ergebnis: Euro 3.484,80. Allen Spendern ein herzliches Dankeschön.

1.2 Begegnungsfest auf dem Gelände der Evang. Gemeinde und vor der ehemaligen AR-Hauptschule in Dahlbruch Sonntag 28.08.2016 von 11.00 Uhr bis 16.00 Uhr

Das Begegnungsfest, hatte zum Ziel, einen Tag der Begegnung mit unseren Flüchtlingen zu veranstalten.

Es war Wunsch der Veranstalter dieses auf ökumenischer Ebene zu tun.

Bei den Überlegungen, neue Wege in den pastoralen Räumen sich zu erschließen, ist eine solche Veranstaltung geeignet ökumenisches Denken und Tun weiter zu vertiefen ergänzend zu den ökum. Projekten die bereits in unserer Stadt existieren.

2. Ökumenische Kleiderstube Hilchenbach

Überschüssige Kleidungsstücke werden Zurzeit für Bethel sortiert. Ab Mitte September 2016 werden wir wieder Kleider für die Caritas in Rumänien zusammen tragen.

3. Ökumenischer Tisch Hilchenbach

Die neue Art der Lebensmittelausgabe, die zum Ziel hat, dass sich unsere Bedürftigen selber aus dem Warenangebot bedienen können, ist mit Erfolg angelaufen. Wir müssen Zurzeit von ca. 160 Kunden sprechen.

4. Schülerförderung

Die Aufgabe dieses Teams, von 14 Mitgliedern, verfolgt konsequent ihre bisher wahrgenommene Aufgabe, Lernhilfen, Kindern im Grundschulalter bis ca 16 Jahren, zukommen zu lassen.

5. Flüchtlingshilfe Hilchenbach 2015-2106

Dieses Projekt läuft jetzt exakt ein Jahr. Grundsätzlich muss man sagen, dass das Engagement der Ehrenamtlichen weiterhin sehr hoch ist.
Die Flüchtlinge fühlen sich mit ihren Wünschen von den Ehrenamtlichen Ernst genommen. Das Problem der zögerlichen Bearbeitung von Asylanträgen ist hier wie vielerorts unbefriedigend.